

## がんばる1 「役者魂を学ぶ!」

劇団「海流座」公演

町民エキストラが登場!

9月27日、俳優 米倉齊加

年さんが主宰の劇団「海流座」

公演が学習文化センター・文化

ホーリで開催され、多くの町

民が鑑賞に訪れました。

この演劇鑑賞会は、「地元

住民のエキストラ」を募集し、

公演の何か月も前から本番に

向けた演技の練習を積み重ね

るなど本格的でした。

主宰の米倉さんも公演前の

演技指導のために長万部町を

訪れ、町民エキストラのみな

さんは、米倉さんの「舞台に

かける役者魂」を感じたと思

います。

主宰の米倉さんも公演前の

演技指導のために長万部町を

訪れ、町民エキストラのみな

さんは、米倉さんの「舞台に

かける役者魂」を感じたと思

います。

米倉さんからの最後の演技

指導は、ピリッと張り詰めた

空気と緊張感が漂つていまし

たが、ときにユーモアを交え

たことばをかけ、町民エキス

トラ全員が、真剣な中にも笑

顔を絶やさずリハーサルに取

り組み、舞台本番へと臨みま

した。



## 特集I

### ピックアップ!

## がんばる「おしゃまんべ」

### 町民の活動報告!



## がんばる2 「柔よく剛を制す!」

第22回噴火湾杯少年柔道大会

9月29日・30日、第22回噴

火湾杯少年柔道大会が、スポー

ツセンターで開催され、近隣

市町村から350名を超える選手

が参加しました。

開会式では、開催地である

長万部町柔道スポーツ少年団

を代表し、大谷大斗くん（長

小6年）が力強く選手宣誓を行いました。

団体戦での入賞は、3人制

中学生女子の部が長万部と大

野柔道少年団合同で出場し、

準優勝となりました。

個人戦の幼児の部で濱野健

くんが3位入賞、小学生の

部は、各選手健闘しましたが、

残念ながら上位入賞を逃しました。

中学生は、体重による階級

で実施され、中学生男子60キ

ロ以下級で新谷航太くん、中

学生女子52キロ以下級で佐藤

彩華さんがともに決勝戦へ進

出しましたが、惜しくも準優

勝となりました。

団体戦での入賞は、3人制

中学生女子の部が長万部と大

野柔道少年団合同で出場し、

準優勝となりました。

個人戦の幼児の部で濱野健

くんが3位入賞、小学生の

部は、各選手健闘しましたが、

残念ながら上位入賞を逃しました。

中学生は、体重による階級

で実施され、中学生男子60キ

ロ以下級で新谷航太くん、中

学生女子52キロ以下級で佐藤

彩華さんがともに決勝戦へ進

出しましたが、惜しくも準優

勝となりました。

個人戦の幼児の部で濱野健

くんが3位入賞、小学生の

部は、各選手健闘しましたが、

残念ながら上位入賞を逃しました。

個人戦の幼児の部で濱野健

くんが3位入賞、小学生の

部は、各選手健闘しましたが、

残念ながら上位入賞を逃しました。

個人戦の幼児の部で濱野健

くんが3位入賞、小学生の

部は、各選手健闘しましたが、

残念ながら上位入賞を逃しました。

将来の自分と重ね合わせ、

生命の大切さを考えるととも

に、生命誕生の素晴らしさを

実体験を通じて学ぶ機会とな

りました。

生徒から「どんなことが一

番大変ですか」との質問に、

お母さんから「最初は何で赤

ちゃんが泣いているのがわ

からなくて苦労しましたよ」

など、熱心に質問しメモを取つ

てきました。

生徒から「どんなことが一

番大変ですか」との質問に、

お母さんから「最初は何で赤

ちゃんが泣いているのがわ

からなくて苦労しましたよ」

など、熱心に質問しメモを取つ